

Hockey en salle (Élite masculine): malgré une entame compliquée contre Montrouge, Cambrai a su se ressaisir contre le Racing

Ce samedi à Cambrai Vanpouille, où se déroulait la première journée du premier des trois tours qualificatifs du championnat de France, les Cambrésiens, qui avaient deux matchs au programme, à 14 h puis à 19 h 30, s'en sont plutôt bien sortis.

[\(/1265462/article/2022-12-10/hockey-en-salle-elite-masculine-malgre-une-entame-compliquee-contre-montrouge\)](https://1265462/article/2022-12-10/hockey-en-salle-elite-masculine-malgre-une-entame-compliquee-contre-montrouge)



Le portier cambrésien Queva a réalisé une très bonne partie contre le Racing. PHOTO JEREMY NOBLECOURT (CLP)



Par Fabrice Bourgis
Publié: 10 Décembre 2022 à 22h14

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



Face aux demi-finalistes de la saison dernière, Montrouge, la partie s'annonçait délicate pour les Nordistes. Et en dépit d'une bonne première période (1-3), le promu (<https://www.lavoixdunord.fr/1264416/article/2022-12-08/hockey-en-salle-elite-masculine-cambrai-un-promu-qui-n-entend-faire-aucun>) allait bel et bien souffrir (défaite 2-8).

Consultez l'actualité en vidéo (/videos)

« *Les joueurs ne se sont pas beaucoup entraînés ensemble, ils manquent d'automatismes* », éclairait le Belge Olivier Nonnon, de retour dans le championnat de France après 10 ans d'absence. « *Malgré tout, on fait une bonne première période* » ajoutait le technicien du CHC.

Contre la très jeune équipe du Racing Club de France, l'équipe nordiste allait cette fois encore bien attaquer son match. « *On fait dix bonnes premières minutes (4-1)* » appréciait M. Nonnon. Derrière, en revanche, elle allait se mettre à confondre vitesse et précipitation.

Consultez l'actualité en vidéo (/videos)

Si bien que la très technique classe biberon parisienne revenait tout doucement dans la partie (5-3, 35e). Heureusement, Wiart pour le CHC trouvait la mire sur PC dans la foulée (6-3, 36e). Et évitait une fin de match stressante aux siens, qui retrouvaient de l'élan (8-3).

« *L'équipe n'est pas encore au complet, il nous manque encore l'Espagnol Guillermo Garcia*, concluait Olivier Nonnon. *On prend trois points, c'est une bonne chose. Mais il faut maintenant que les joueurs comprennent que la balle doit bouger.* »

Pour le reste (<https://www.ffhockey.org/championnat/calendrier-et-resultats.html>), Ronchin, grand favori, n'a fait qu'une bouchée de Valenciennes (2-12). Et Montrouge est la seule équipe à avoir gagné ses deux matchs.

2e journée, ce dimanche à Vanpouille, de 9 h à 16 h 15. Amiens-Cambrai à 11 h 10.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Hockey sur gazon\(/tags/hockey-sur-gazon\)](/tags/hockey-sur-gazon)

[Cambrai \(59400, Nord\)\(/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai\)](/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai)
